

美術
・工芸

第3展示室を中心には、壁際には絵画が天井から吊るされ、工芸作品は展示台や展示室のスペースに設置されていて、多くの作品が並ぶなか、いくつかの作品を取材した。

高知西高校2年
松本陽菜さん
浅井萌菜さん

「優勝者
(ウイナー)」



美術の屏風では、人物や野菜で、多いながで、メイインと、はいる。この絵は、中学校時代の、くらが、作者を引く。當時は、一段二三の絵が、つかれていた。



中村高校1年
水野来美さん



（文責・高農）
もっとと美味しく食べたいと思つて描いてみた。」
とのこと。そして、だわつた点は「大好き
なトマトをメインに併
こうと思い、色んな切
り方や料理方法をイメー
ジして、一つ一つ形や
色を変えて描いてみた。」
とおっしゃつていた。
今回が初めての油絵へ
の挑戦。尊敬する先輩
を目標に描いたそうだ

好きだったといふ野原来美さん。この絵を描こうと思つた経緯を彼女にお聞きするとい、「カレーを作るのが大好きな父が作ってくれる、具

写真



写真部門では、21校の391作品数、181名が審査員としている。審査員の中島健藏さんは、「高生らしさ」に注目して作品を見ていると言う。

「車載（荷物）」
という作品は同じ場所を毎日と夜で撮り、片方を反転させて、アイデアがさせていて、良いとのこと。最優秀賞の高知工業高校の3年の北代快大さんの「境界」と

いう作品は、スマホが普及した21世紀だからこそできた発想の現代アートだそうだ。このパノラマ写真の手法には意表を突かれたという。

編集後記



A photograph showing several students in white lab coats working at a long wooden table in a study room. One student in the foreground is looking down at a laptop. Another student is visible in the background, also working at the table. The room has large windows and is filled with other study carrels.

そんな楽しい気分で編集作業を始めました。20時から21時ぐらいに終わると思つきや、なかなか思うようにかどらなかつたのです。とてもしんどい、自分たちが取材していない記事を編集するの、とても大変でした。でも、終わってみたらやはり合宿をしているみたりで「青春」できました。

の現代アート
このパノラマ
には意表を突
り。
今年の作
品は、全体
として写真
を撮ろうと
うな気分になりました。

現在 21 時 41 分 16 時から
編集作業を始めてから、5
時間経ちました。目が爆発す
しそうです。でも、皆で食
べた晩ごはんは、とてもむ
いしく、合宿をしているよ